

Sin medallas Alejandro Valdés en Mundial de lucha



La Habana, 19 sep (JIT) Cuando muchos esperaban el gran salto de su carrera, el librista Alejandro Valdés (65 kg) quedó eliminado hoy en el Campeonato Mundial de Luchas con sede en Nur Sultan.

Valdés salió airoso en sus dos primeras presentaciones, pero sin asombrar.

En la ronda clasificatoria dispuso del joven estadounidense Zain Allen Retherford, por 10-9, y luego dispuso 13-9 del talentoso iraní Amirmohammad Babak Yazdani.

Sin embargo, en octavos de final cayó ante el representante de Bahréin, Haji Mohamad Ali, 11-6.

«En realidad, Alejandro no estaba hoy con la resistencia de siempre, pero lo definitorio fue que entregó demasiado las piernas y eso en la lucha libre es fatal. También abusó de la técnica de sacrificio, que la domina perfectamente, pero que no funciona contra todos los rivales», comentó a JIT su entrenador Julio Mendieta.

La derrota de Ali en cuartos de final, ante el estelar ruso Rashidov, doble subcampeón universal, dejó al cubano sin avance a la repesca y sin oportunidad de clasificarse por esta vía para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Los restantes libristas cubanos, Geandry Garzón (74 kg), Yurieski Torreblanca (86 kg) y Yowlys Bonne (61 kg), intentarán mejores actuaciones.

Garzón inicia este viernes, mientras que Bonne y Torreblanca lo harán el sábado.

El miércoles Cuba vivió su jornada más adversa, pues sus dos representantes femeninas cedieron en los primeros combates y quedaron eliminadas de los boletos olímpicos y las medallas.

La moderna Barys Arena vio estrenarse a este nivel a la talentosa Milaymis Marín Potrillé (76 kg), quien dominó fácil su pelea hasta las postrimerías, pero un error increíble la dejó pegada frente a la polaca Daria Urszula Palinska Osocka.

La vigente campeona mundial juvenil y de los Juegos Olímpicos de la Juventud ganó el período inicial por 2-1, gracias a un pase atrás logrado antes de que la europea le tomara una pierna y la sacara del colchón.

En el complementario, la nuestra volvió a tomar la espalda de su oponente (4-1) y más tarde la sacó del tapiz, para llevar un sólido 5-1 a la pantalla. Sin embargo, a 11 segundos del pitazo final la Palinska le tomó las piernas, produjo un desbalance (5-3) y acto seguido la fatídica pegada.

De infarto lo sucedido para la armada cubana, explicable solamente desde la inexperiencia de una atleta cuya calidad promete gratas historias en el futuro cercano.

La imposibilidad de llegar a la repesca se confirmó minutos después, cuando la polaca cedió por pegada ante la ucraniana Alla Belinska.

Lianna Montero (53 kg), por su parte, requería vencer a la también polaca Roksana Marta Zasina para anotarse en Tokio 2020, pero no ocurrió.

La mayabequense dominó el tiempo inicial por 1-0, logrando la inactividad de su rival, quien no pudo marcarle en los 30 segundos de la penalidad impuesta por el árbitro.

En el siguiente período esa situación se dio a la inversa (1-1), y entonces la nuestra perdía por última acción. Exigida por el tiempo buscó una acción ganadora a falta de 25 segundos para el cierre, pero Zasina se defendió y le pasó atrás (3-1). Fin de la historia...

La última opción para llegar al podio y capturar un boleto olímpico, en el equipo femenino dirigido por Filiberto Delgado, es la avileña Yudaris Sánchez este jueves.

Tomado de Jit



Radio Habana Cuba